
   

   

über die 15.
zu der für , Mittwoch

und

 
 
als stimmberechtigte Ortsbeiratsmitglieder
 
1. Mirco Hochfellner 
2. Robert Groth  
3.Michael Kilb 
 
Gäste: 3 
 
Stadtverordnete anwesend:
1. Wolfgang Ax 
2. Bernd Schallner   
 

I. Tagesordnungspunkte:
 
1. Begrüßung und Feststellung
2. Genehmigung des letzten
3. Kehrpflicht im Ortsgebiet
4. Blühwiesen im Ortsgebiet
5. Tempo 30 Zone 
6. Mittelung des Ortsvorstehers
7. Bürgergespräch 

 

Lfd. Nr. 

1 Beschlussfähigkeit

2 Das letzte Protokoll

Der Ortsvorsteher  
des Stadtteils Steeden 

 

 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

15. Ortsbeiratssitzungdes Ortsbezirks Steeden,
Mittwoch den 06. September 2023 um 19:30Uhreinberufen

und ordnungsgemäß geladen war. 
Es sind erschienen: 

Ortsbeiratsmitglieder erschienen:  

anwesend: 

       

Tagesordnungspunkte: 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
letzten Protokolls 

Ortsgebiet 
Ortsgebiet 

Ortsvorstehers 

Tagesordnungspunkte 

Beschlussfähigkeit wurde Festgestellt 

Protokoll wird anerkannt 

Steeden,  
19:30Uhreinberufen 
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Kehrpflicht im Ortsgebiet 
Der Ortsvorsteher zeigt auf das es an verschiedenen Stellen im Ortsgebiet 
Bereiche gibt, die anscheinend nicht regelmäßig gekehrt werden. 
Entsprechende Gehwege bzw. Gehwegrinnen sollen vom Ordnungsamt 
kontrolliert, Anwohner vorerst mit der Aufforderung dem nachzukommen 
angeschrieben werden. 
Bei nicht nachkommen und erneutem Falle wird das Ordnungsamt Bußgelder an 
entsprechende Anlieger verschicken. 
 
Auch das Schneiden des Überhangs von Büschen und Sträuchern über das 
eigene Grundstück sollte kontrolliert und wie oben beschrieben bei nicht 
Einhaltung vorgegangen werden. 
 

4 

Blühwiesen im Ortsgebiet 
Die angekündigte Begehung konnte seitens Bürgermeister am 01.09.2023 nicht 
wahrgenommen werden. 
Dies wird daher vertagt. 
 

5 

Tempo 30 Zone 
 
Der Ortsvorsteher erklärt dass trotz aller Bemühungen immer noch keine Tempo 
30 Zone seitens Landkreises auf der Hauptstraße zulässig ist. 
Jedoch bleibt die Chance dass durch ein Gutachten bezüglich Lärm und 
Erschütterungsproblematik welche durch den jetzigen Straßenzustand und des 
vielen Verkehrs, vorwiegend durch LKW verursacht wird. Es gibt sogar 
Beschädigungen an Immobilien welche aufgrund der Erschütterungen an der 
Hauptstraße Beschädigungen aufweisen könnten. 
 
Herr Schallner gibt an dass hier seitens Stadt in Vergangenheit eine 
Lautstärkenmessung gab. Es wird versucht dieses Gutachten zu erhalten. 
Dennoch möchte der Ortsbeirat dass hier ein erneutes Gutachten auch in hinsicht 
auf den Lärm speziell Nachts und die Erschütterungen ganztägig erstellt und 
ausgewertet wird. 
 

6 

Mitteilung des Ortsvorstehers 
Ortsvorsteher Hochfellner liegt die Dokumentation der 
Geschwindigkeitsmessungen vor, welche auch aufzeigen wie wichtig neue 
Blitzerstandorte im Ortsgebiet sind. Empfehlungen hierzu wurden an die Stadt 
weitergegeben. 
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Bürgergespräch 
 
-Herr Ax gibt an dass Auffahrrampen über entsprechend hohe Bordsteinkanten 
durch die Stadt entfernt worden seien. 
Dies ist völlig unverständlich da auch Regenwasser hier vorbeilaufen kann. 
Der Ortsvorsteher wird bei der Stadt bzw. Bauhof nachfragen. 
 
-Herr Hochfellner gibt an dass um die Versetzung der Alt-Glascontainer gebeten 
wird da hier regelmäßig Scherben auf Bürgersteig und Straße liegen. Neuer 
Standort wäre unter den Bäumen Richtung Tennisplatz. Hier wird erstmals 
Rücksprache mit der Abteilung Tennis genommen das es nicht zu Unzufriedenheit 
kommt. 
 
-Ein Gast gibt an das in der Rheinbergstr. 72/74 der Gehweg sehr schmal ist und  
wenn Mülltonnen dort stehen die Kinder auf dem Schulweg über die Straße gehen 
müssen. Da hier keine andere Stellmöglichkeit für Mülltonnen besteht bat Herr 
Hochfellner das die Kinder doch die andere Straßenseite nutzen da dort mehr 
Breite des Gehwegs zur Verfügung steht. 
 
-Ein weiterer Gast gibt an das der Zusammenhalt der Vereine im Ortsgebiet 
gestärkt werden sollte. Hierzu sollen mehr gemeinsame Aktivitäten und Ereignisse 
stattfinden. 
Der Ortsvorsteher wird die Vereine um einen gemeinsamen Termin beten um dies 
voranzutreiben. 
Auch wurde das Thema Spielplatz in der Dorfmitte nochmalig angebracht. Hier 
wäre die Bitte einer nochmaligen Prüfung ob nicht ein Grundstück " Hinter den 
Gärten" kostengünstig zu erwerben ist. Es wurde auch eventuell der 
Friedhofsvorplatz "Mammutplatz" in Erwägung gezogen. Die Bitte an den 
Ortsbeirat war sich der Sache nochmals anzunehmen. 
 

 
 
 

 

Beginn der Sitzung:  19:30 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:45 Uhr 

  

 
 
Für die Richtigkeit: 
 

Gez.        Gez.  
Robert Groth         Mirco Hochfellner 
(Schriftführer)         (Ortsvorsteher) 


